

Noticias del día

17 de Abril de 2025

Edición 7194

Corte

Ramos Padilla declaró inconstitucional su nombramiento

40 días y 40 noches

El Gobierno le aceptó la renuncia a Manuel García-Mansilla y así dio fin a su gestión en la Corte Suprema. Diario Judicial hace una crónica del paso del académico por el cuarto piso del Palacio de Justicia: designación por decreto, rechazo del Senado y cuestionamientos a la Cámara Alta. En el medio, un fallo con tintes "twitteros"

Superior Tribunal Provincial

Magistrados vs. empleados judiciales

Fractura en el Poder Judicial y la guerra menos esperada

Magistrados y funcionarios judiciales de Chaco continúan su lucha por salarios que respeten la garantía de intangibilidad, algo que lleva en juicio más de 20 años. En el medio, una nueva propuesta desató el enojo de los empleados judiciales, quienes alegan que los estarían "dejando afuera" de la discusión.

Noticias

La UIF ya no querella

Por considerar, entre otras, que se superpone con la labor del Ministerio Público Fiscal, el gobierno decidió que la UIF ya no podrá ser querellante en casos de corrupción y lavado de activos.

Penal

In dubio pro reo para la parturienta

La Justicia de La Pampa confirmó la absolución de una mujer por la muerte de su hijo recién nacido, ocurrida inmediatamente después de un parto domiciliario no asistido. Los informes periciales coincidían en la presencia de una alteración de la conciencia, pero diferían en su alcance.

La pericia, más cara que el juicio

La Cámara Comercial confirmó los honorarios de una conciliadora y una perito contable, a quienes se le regularon los mínimos de la escala, pero aún así equivalían a un monto mayor que la base regulatoria.

Chubut tiene reiterancia

La Legislatura de la provincia aprobó el proyecto de ley presentado por el Poder Ejecutivo para reformar el Código Procesal Penal y añadir de forma específica el instituto de la reiterancia delictiva en el cuerpo normativo.

Una compra poco fácil

La Justicia porteña confirmó una multa contra una reconocida cadena de venta de productos para la construcción por reprogramar varias veces la entrega de una compra online. La firma alegó una supuesta falta de stock pero el fallo le recriminó: "La oferta de un bien o servicio se perfecciona por se cuando se acerca al público la información de lo que se vende

Era comisaria, participó en un siniestro y se fue

Cesantía y desprecio

La justicia confirmó la cesantía de una policía que se retiró del lugar luego de que el conductor del vehículo en el que ella circulaba chocó y mató a su ex esposa. El fallo remarcó que su deber era el de asistir a la víctima y reportar el caso, lo que desprestigiaba a la institución

Juicio de separación de bienes

Dolores por los dólares de los honorarios

Un tribunal de apelaciones admitió el planteo de una abogada y fijó la base regulatoria más alta dentro de las tres propuestas en el caso. La letrada cuestionó también la tasación del tipo de cambio en dólares, ya que pretendía que se utilice el MEP y no el CCCL.

Los fueros Civil y de Paz de Mendoza ya tienen un sistema de liquidaciones judiciales

Chaco: Juró nueva asesora provisoria

Brevata

Se realizará el II Encuentro Nacional de Fiscalías Ambientales



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)